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Liebe Eltern und Personen, die Kinder erziehen, 

 

das neue Schuljahr hat begonnen. Für viele Kinder ist das ein neuer Anfang: 

Manche Kinder kommen neu in die Grundschule. 

Andere wechseln auf eine neue Schule. 

Einige starten eine Ausbildung. 

 

In diesem Jahr gehen mehr Kinder und Jugendliche zur Schule als vorher. 

Weil es mehr Schülerinnen und Schüler gibt, brauchen wir auch mehr Menschen, die in der 

Schule unterrichten.  

Wir haben viele neue Lehrerinnen und Lehrer eingestellt. 

Und wir planen noch mehr neue Stellen für Lehrerinnen und Lehrer. 

So wollen wir dafür sorgen, dass der Unterricht gut läuft und nicht ausfällt. 

 

Die Regierung von Niedersachsen will viel Geld für Schulen ausgeben. 

Damit sollen zum Beispiel Schulgebäude und Sporthallen repariert werden. 

Das hilft den Kindern und den Menschen, die in der Schule unterrichten. 

Mit dem Geld bezahlen wir neue Lehrerinnen und Lehrer und sorgen für gerechte Bildung. 

 

Lehrerinnen und Lehrer haben viele Aufgaben. 

Deshalb bekommen sie immer mehr Hilfe von anderen Leuten, die viel über ein Thema wissen. 

 

Geräte zum Lernen mit dem Internet sind wichtig für das Lernen. 

Wir wollen, dass alle Kinder ein Gerät bekommen. 

Egal, wie viel Geld ihre Eltern haben. 

Ab dem Schuljahr 2026/27 sollen Kinder ab Klasse 7 ein Gerät bekommen. 

Auch Lehrerinnen und Lehrer bekommen Geräte. 

 

Sprache ist wichtig für Bildung. 

Deshalb wollen wir mehr Sprachförderung anbieten. 

So helfen wir Kindern, die noch Unterstützung beim Deutschlernen brauchen. 
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Die Politikerinnen und Politiker in Niedersachsen entscheiden im Dezember darüber. 

 

Es gibt auch etwas Neues in der Grundschule. 

Kinder in Klasse 1 und 2 bekommen eine zusätzliche Stunde pro Woche.  

In dieser Zeit üben sie Sprache und Mathematik. 

 

Die Regierung von Niedersachsen möchte, dass Kinder und Jugendliche mehr über Demokratie 

lernen und mitmachen. 

Dafür gibt es Geld: 450.000 Euro für Projekte in Schulen. 

 

Zum Schluss: Ich habe einen Video-Podcast. 

Er heißt: „Bildung. Klar.“ 

In der neuen Folge spreche ich mit einer Professorin. 

Sie heißt Jutta Allmendinger. 

Sie erklärt, wie Schule gerechter werden kann. 

Sie finden den Podcast auf YouTube: 

https://youtu.be/7uMHDJemKAE?si=lvl5LIWiaZlKpzWB  

Sie finden ihn auch auf Spotify und Apple Podcasts. 

 

 

Ich wünsche Ihnen ein gutes Schuljahr! 

 

Herzliche Grüße 

 

Julia Willie Hamburg 

Kultusministerin von Niedersachsen 

https://youtu.be/7uMHDJemKAE?si=lvl5LIWiaZlKpzWB

